
大項目 中項目
目標達成状況及び
取組状況について

園の取組の
適切さについて

教育活動､学校経営の
改善方策について

【学校関係者評価書】(令和6年度）

評価者名
（学校評議員名）

園　　名

・公園などが少なくな
り、体を使って遊ぶ機会
が減っているので、体力
の低下や体幹の弱さがあ
るのではないかと感じ
る。毎週月曜日に行って
いるきらきらタイムや、
毎日の園庭開放で安心し
て体を動かして遊ぶこと
ができる機会をこれから
も続けて欲しい。

・一人一人の子ども達を
どの職員も把握している
ので、安心して幼稚園に
通う事ができると思われ
る。
・在園児はもちろんだが
未就園児保育に力を入
れ、地域に開かれた幼稚
園として取り組んでいる
ことがわかり、新入園児
の確保にもつながってい
る。

学校関係者評価実施日
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動
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す
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の

○　黒田　瑞穂
○　桃井　由美
○　山岡　智子

教育・保育目標
教育・保育計画
教育・保育内容/指導
人権教育
特別支援教育
園行事

富雄北幼稚園

Ⅱ
　
園
経
営
に
関
す
る
も
の

・職員間で連携を取りな
がら教育化都度に取り組
んでいると感じる。
・活発に遊びに取り組む
子どもの姿から、日々の
教育の楽しさを感じるこ
とができる。

・他のクラスであっても子どもの事をよく把握していると感じている。
・職員間で情報共有していることが良く分かる。
・子ども達がのびのびしていて、先生方が環境を含め子どもの育ちや興味・関心を受け止め保育の準備をしていることが良
く分かる。
・学校評議員になり、園の様子、子どもの様子を実際に見ることができて嬉しく思う。

その他の園に関する意見

・様々な活動を行うため
に、保護者や地域の方と
の連携に努めている。全
職員が協力し効果的に園
運営を行っていると実感
している。親と子の安心
感につながっていると感
じる。

・ホームページや玄関の
掲示などで園の様子がわ
かりやすくて良い。こま
めに更新し、配信してい
るので園の様子を理解で
きる。

組織運営
研究・研修
危機管理
保健管理
地域との連携
施設・設備
情報管理

・昨年度は小学校との連
携が少ないと感じていた
が、今年度は様々な機会
に小学校と連携が取れて
いると感じている。引き
続き、子どもや保護者の
ために諸学校との連携を
深めていってほしい。


